

展示や舞台  
玉高祭多彩に

# 学校祭シーズンイン



2年2組の「チーナーでステンドグラスを楽しむ生徒たち

年生の各クラス、各部、委員会が企画を用意。

お化け屋敷、茶席、美術作品の展示などがあり、生徒や保護者、卒業生が教室巡りを楽しんだ。

2年2組はディズニーキャラクターを模

した工作品や黒板の絵で教室を彩った。白雪姫をモチーフにしたステンドグラス、5

00ミリトルのペットボトル約100本で作つたシンデレラ城などを「夢の空間」を演出した。福田葵さん(16)は「ステンドグラ

スの配色など、クラスマンんでアイデアを出し合った。たくさん的人に見てもらえてうれしい」と話した。

体育館ではダンス部

や吹奏楽部などのステージがあり、客席の生徒らが手拍子や声援を送った。3年生による食べ物の模擬店もにぎわった。

7日は1年生の各クラスによるステージ発表がある。8日は体育祭を行う。

光南高の紫稜祭は8、11日、玉野商工高の雄心祭は10月2~4日、備南高の臥竜祭は10月4、5日に開かれ

(C) 山陽新聞社 無断複製・転載を禁じます。

市内の高校が学校祭のシーズンを迎える。玉高祭は第70回の節である。初日は教室ごとに2

祭のシーズンを迎えた。「初志貫徹」をテ

た。トップを切つて

一マに、生徒たちが夏

祭が始まり、校舎が生

徒らの歓声に包まれ

た。

玉野高で6日、玉高休み中から準備を重ね、クラスや部活動、委員会ごとに展示やステージなどを繰り広げた。

年生の各クラス、各部、委員会が企画を用意。

お化け屋敷、茶席、美

術作品の展示などがあ

り、生徒や保護者、卒

業生が教室巡りを楽し

んだ。

2年2組はディズニーキャラクターを模

した工作品や黒板の

絵で教室を彩った。白

雪姫をモチーフにし

たステンドグラス、5

00ミリトルのペットボ

トル約100本で作

つたシンデレラ城な

どで「夢の空間」を演

出した。福田葵さん

(16)は「ステンドグラ

スの配色など、クラ

スマニアでアイデア

を出し合った。たく

さんの人に見てもら

えてうれしい」と話

した。

体育館ではダンス部

や吹奏楽部などのス

テージがあり、客席の生

徒らが手拍子や声援を

送った。3年生による

食べ物の模擬店もにぎ

わった。

7日は1年生の各ク

ラスによるステージ発

表がある。8日は体育

祭を行った。

光南高の紫稜祭は

8、11日、玉野商工高

の雄心祭は10月2~4

日、備南高の臥竜祭は

10月4、5日に開かれ

た。

（内田貴大）